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正当 叶赤壁域曳
热映时袁令很多业内人士意
想不到的是袁停止使用代言
人近十年的七匹狼男装袁在
近日爆出签约剧中孙权扮
演者张震的消息遥 对此袁七
匹狼公司品牌部相关人士
表示袁这是七匹狼启动野用
时尚传承经典冶新品牌内涵
的具体表现遥

纵观刚刚过去的 2008
年袁从利郎接连登陆国际时
尚舞台袁到柒牌坚持演绎中
华文化袁再到近日七匹狼之
举袁面对不断升级的市场竞
争袁泉州本土男装都没有停
止品牌提升的步伐遥时尚谋
变袁文化谋变袁成为贯穿始
终的主题遥
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提升时尚内涵
很多人对齐秦代言七匹

狼记忆深刻袁 但是袁 近几年
来袁 七匹狼早已从当初的热
血男儿形象袁 演变为后来的
野男人不只一面冶遥在内涵上袁
七匹狼更强调对男性真实生
活与情感的感知与关怀曰在
传播表现形式上袁 七匹狼则
更注重充分展示男士精彩生
活的多面风采遥也因此袁在齐
秦后将近十年的时间里袁七
匹狼进入了无代言人时代遥

野选择张震作为我们的
新代言人袁 非常符合七匹狼
目前的品牌气质遥 冶七匹狼公
司品牌部相关人士介绍说袁
野借 叶赤壁曳袁 我们想要表达
的袁就是男人的英雄面遥 冶

就在签约张震前不久袁
七匹狼内部酝酿了 8个月的
企业宪法出台遥 除了野挑战
人生袁 永不回头冶尧野相信自
己袁相信伙伴冶等传播已久
的品牌口号袁七匹狼还为自
己注入了更为宏大的野用时
尚传承经典袁让品牌激励人
生冶的使命宣言遥 对此袁七匹

狼董事长周少雄认为袁企业
文化的全面更新袁代表着七
匹狼应对国内国际新形势的
态度遥 而携手张震袁看起来
是七匹狼阶段性的品牌策
略袁 但其深意在于借此给更
迭变化的时尚产业和消费需
求注入信心遥

七匹狼的另一大手笔袁
则是在北京奥运会之后袁与
下届奥运会的举办地伦敦袁
共同举办了一场中英创意时
尚盛宴 野伦敦窑七匹狼时尚
之夜冶遥 周少雄认为袁野中国
的服装产业要加速国际化进
程袁就必须加强与国际时尚
潮流的对话遥 冶

而反观本土另一男装
品牌利郎袁同样在往时尚方
向深耕遥 所不同的是袁利郎
主打的仍然是设计师牌遥 去
年 7 月袁2008台北魅力国际
时尚展的压轴大戏上袁利郎
设计总监计文波作为大陆
唯一被邀请参加此次展出
的设计师袁展示了以兵马俑
为主题的系列作品遥9月袁计
文波再度登上了东京时装
周的 T形台遥

服装就是文化
北京奥运会开幕式中国

文化的呈现袁很重要的载体之
一就是服饰遥从峨冠博带的儒
士风雅袁到富丽芳华的唐朝气
派袁服饰是一个时代文化的集
中体现袁也是一个民族表达自
己的媒介之一遥服饰产业属于
时尚创意产业的范畴袁服装本
身也是属于文化的一个表现遥
这个提法袁也正慢慢被业界所
认同遥

颇有意思的是袁 闽派男
装互为竞争的两个杰出代表
七匹狼和柒牌袁 都把中华传
统文化的复兴与服装产业做
了不可分割的联系遥
众所周知的是袁由柒牌率

先在国内打造的野中华立领冶袁
便是中华传统文化与现代时
尚创意结合的产物遥 野中华立
领冶 在市场上所收获的巨大
成功袁 也使得柒牌在之后的
几年一发不可收袁 坚持以中
华文化为品牌价值内涵遥 去
年袁北京奥运年袁极具中华文
化特色的奥运会旗手服袁便
是由柒牌打造遥 借奥运契机袁

柒牌可谓赚足了眼球遥 而
2008年袁柒牌提出的野中国袁
才是美冶口号袁更是表达了对
中华文化复兴的愿望遥 对此袁
柒牌副总经理洪晓峰表示袁
野中国的服装品牌要想与阿玛
尼等国际品牌抗衡袁必须挖掘
自己 5000年的文化遥 冶

去年 6月袁 七匹狼携手
北大电视研究中心共同成立
野北京大学七匹狼文化发展
基金冶袁 七匹狼出资 500 万
元袁 主要资助北京大学电视
研究中心开设高端学术论坛
野未名大讲堂冶袁借野未名大讲
堂要要要与名家 尧 名人面对
面冶袁七匹狼与中华文化有了
更亲密的接触遥

野服饰行业应该思考袁如
何把传统文化与时尚创意产
业进行契合遥 七匹狼出资赞
助北大这个文化发展基金袁
也是希望借这个平台袁 多吸
取一些研究成果遥 冶周少雄认
为袁 作为国内服装产业的领
军品牌袁 应当立足于对中华
文化的研究与挖掘袁 深入对
服饰文化的解读袁 用时尚的
创意传承经典文化内涵遥

荫抓住了趋势袁然后实施定
位准确的品牌传播袁才能产生品
牌势能和聚焦效应

荫金融危机下袁中国企业更
要学会过冬袁不能依靠削减品牌
投资来过冬

在金融危机来的时候袁有
两类企业会受到危机的威胁袁
一类是跟虚拟行业比较接近
的袁比如证券尧投行尧房地产等曰
另一类是无品牌的企业会受到
比较大的冲击遥 比如近期我们
看到的浙江义乌尧 温州和广东
东莞等地破产关闭的都是品牌
相对不强的中小企业袁 而真正
具有品牌能量和竞争力的企业
受影响并不大遥

金融危机对于企业来讲往
往是金融界自身调整尧企业寻求
发展突破的契机遥假如企业借此
调整得好袁利用好政策袁在行业

整体秩序重构和产业升级的背
景下袁往往会获得新生遥 如 1997
年亚洲金融危机中韩国三星的
崛起遥

因此袁 危机下企业寻求依
靠品牌塑造夺取更大的市场
份额袁应该是最好的时机遥 我
们要把品牌传播当成投资袁而
不是成本袁因为品牌是拉动需
求的遥 这个时候袁更应讲究品
牌策略袁考虑低成本营销条件
下的品牌传播价值最大化才
是合适的选择遥

在特殊时期袁这时候更应沉
下心来袁 真正把品牌的核心理
念尧品牌定位梳理清楚袁企业要
做好两点院一是持续跟消费者沟
通尧市场沟通曰二要如何用符合
自己品牌特性和定位的创新和
多元的方式沟通遥品牌的需求和
增长来自于市场和消费者袁危机
时刻袁竞争力不强的品牌开始缩
手缩脚袁下意识地收缩战线和降
低成本袁 进入品牌塑造真空期袁
而健康的品牌这时候采取主动
出击往往会事半功倍袁更容易获
得市场认可遥
在中国经济进行粗放型向精

细化尧数量型向质量型尧劳务型向
技术要信息型尧 低价值向高价值
转进的痛苦过程中袁 有如孕育了
许久就要分娩的现象一样袁 在全
球金融危机的严峻形势下袁 中国
的经济正处在一个痛苦的尧 质变
的临界状态袁 也是一个生存的临
界期噎噎调整战略和策略袁 不能
轻易言弃袁应该苦练内功袁做好品
牌基础工作遥 如果说品牌营销是
攻城掠地袁 那么品牌管理就是在
建立巩固的野市场根据地冶遥

动用三野法宝冶
专营佛界名牌

黄锦良也许称得上是泉
州木雕界中袁 第一个想借道
佛具界来着重打造品牌的老
板遥 可要想钻进这一产品繁
多却并不空白的市场袁 亦非
易事遥 事实上袁在广东尧台湾
等佛教盛行之地袁 佛事用品
产业十分发达袁 不少佛具用
品已经走向精品化尧产业化袁
拥有黄老板这样想法的经营
者不在少数袁 甚至有个别已
做得非常成功遥就比如袁前身
是汕头市工艺品总公司的
野罗汉堂冶袁 早在上个世纪 80
年代袁 借助香光中的老字号
野罗汉堂名香冶起家袁包装野罗
汉堂冶这一品牌袁如今已成为
一家积累了许多资源和渠道
的佛具用品服务中心遥

黄锦良面临的难题是袁
如果作为专业开发尧 经营庄
严佛具用品的厂商袁 就不可
能如普通产品一样袁野大吹大
擂冶地为新品牌造势袁若想迅
速切入并占领这一市场袁他
该如何来推广品牌呢钥

野品牌首先得有名字袁企
业首先得有形象遥 冶此前袁黄

锦良已经以独到的眼光袁引
进了信息化管理袁 建立网络
平台袁 把产品广告直接发布
到网站上袁 较早在佛具同行
中开辟了网络营销之路遥 与
此相配合袁 他邀请了专业的
策划公司袁 完成了一整套企
业 CI计划遥

而更有效的推广袁 则是
从终端着手遥 在将统一的产
品标志传达到国内外各地经
销商的过程之前袁 黄锦良精
心修起了一个 野佛像博物
馆冶遥 开辟宽敞的展示大厅袁
从大至几米高的佛雕袁 到小
型摆设用佛像袁 各色木雕彩
绘袁精心琢磨袁品质一流袁层
层陈列袁庄严殊胜遥 随后袁但
凡经销商向黄锦良订货前袁
都会被邀请到他的博物馆
里袁浏览这些佛像展示遥通过
这种模式袁 他不光接到了不
少订单袁 还将国内外各地百
余个经销商转为了自己的忠
诚代理商遥 野建立展示馆袁意
在显示出我们在佛雕造像的
专业遥 当证明了产品是高度
专业的袁 品牌名称自然就变
成了专业的代名词遥 冶

与此同时袁 黄锦良借机
结识了儒释道各方名家袁赚

足了口碑曰 同时又游走于佛
教协会尧各类慈善机构等袁将
自己的产品逐渐渗入到佛事
专用场合遥久而久之袁圣丰这
一佛具品牌在业界广为传
播袁它精工制作的佛像袁供应
各大寺庙和佛教徒袁 从遍布
各地的国内寺庙袁 以至东南
亚的新加坡尧马来西亚尧泰国
等国家的寺庙或信奉佛教之
个人袁 都有不少使用来自圣
丰的木雕佛像袁 不少客商还
会循着圣丰的招牌主动找上
门来订货遥
提升品牌内涵
意在造产业链
如今袁黄锦良已经不仅仅

满足于独自做佛像袁而是着手
开始进一步提升品牌内涵遥他
认为袁有内涵的品牌袁外延就
可以无限扩大遥 如果能将野圣
丰冶这一品牌的影响力做得更
大袁野圣丰冶就不仅仅是佛像的
一个注册商标袁而是一系列佛
具产品的共有称谓遥 野现在业
内说起圣丰来袁只是觉得这个
牌子的佛像做得好袁佛像做得
专业袁这远远不够遥 将来还应
该让人们渐渐有种感觉袁用名

香尧喝佛茶尧点蜡烛袁都是圣丰
的好袁为什么钥 因为这个牌子
专业遥 冶

按照黄锦良的规划袁要
想增加品牌外延袁 现在最需
要的是能找到合适的风投袁
共同合作开发佛具这一专业
市场袁 扩大产业链遥 黄锦良
说袁 自己在造佛像方面已经
具有先天的优势袁 自己厂区
的地理位置本来也是泉州雕
刻工艺发展的优势地点袁比
较容易形成完整的佛具产业
链袁 因此他打算接下来先规
划一个佛具工业基地遥 在他
看来袁 泉州地区就发展佛教
用品产业来说袁做品牌袁有着
无可比拟的资源优势袁 毕竟
木雕尧 石雕以及瓷器的主要
产地都集中这里及周边袁木
雕尧 石雕工艺制造相关企业
七八千家遥同时袁佛具产品本
来也是外销产品的重头种类
之一袁可以远销日本尧韩国尧
东南亚和台湾地区袁 而这些
地区袁城市经济实力较强袁民
众的高消费能力决定了佛具
行业产品需要一个象征高档
次和高价位的品牌出现袁这
也为他打造佛具品牌提供了
广阔的市场空间遥

《赤壁Ⅱ》将现闽派男装元素

“入佛门”木雕造像也造牌 品牌能量与市场机会

品牌榜

从事木雕造像工艺多年的黄锦良袁如今已携自己手下的木雕工艺厂彻底野遁入空门冶袁
干脆打起了野圣丰佛具工业冶的招牌遥 野看准了一个市场袁就要想办法缩进去袁向深处钻袁才能造出品
牌遥 品牌才能一直流传下去袁才能长期有效地占领市场袁造一个品牌比经营一百个工厂还值得遥 冶

无论出口还是内销袁在华人宗教界袁黄锦良的木雕佛像早已做到有口皆碑袁按照他现在的设
想袁如今只待把品牌做得更响亮些袁到时候佛像尧名香尧佛茶尧蜡烛尧灯具尧灯油尧纸箔尧饰艺品噎噎整
个产业链都能纳得进来袁那可是一个大市场遥
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